

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres Ehrenmitgliedes

Hans Grob

Eidgenössischer sowie Kantonaler Ehrenveteran

in Kenntnis zu setzen.

Von 1939 bis 2000 war Hans Aktivmitglied, wovon viele Jahre Präsident. In dieser langen Zeit hat er unseren Verein wesentlich mitgeprägt und war stets ein Vorbild. Dafür sind wir ihm dankbar und werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihr für die kommende Zeit viel Kraft zur Bewältigung der Trauer.